

Kundeninformation

Plastro Mayer GmbH
Mühlalstraße 11
72818 Trochtelfingen

Tel. 07124/49-0
Fax 07124/49-169
info@plastromayer.de
www.plastromayer.de
USt.-ID.Nr.: DE811227349

RICHTLINIE 2015/863 (ROHS 3)

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bestätigen wir Ihnen, dass alle unsere Artikel der RoHs Verordnung 2011/65/EU ROHS 3 zur Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten folgend aufgeführte Inhalte von max. 0,1 Gewichtsprozenten nicht überschreiten.

Blei (0,1%)
Quecksilber (0,1%)
Cadium (0,01%)
Sechswertiges Chrom (0,1%)
Polybromierte Biphenyle (PBB) (0,1%)
Polybromierte Diphenylether (PBDE) (0,1%)
Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0,1%)
Butyl benzyl phthalate (BBP) (0,1%)
Dibutyl phthalate (DBP) (0,1%)
Diisobutyl phthalate (DIBP) (0,1%)

Aufgrund dessen, dass wir ein nachgeschalteter Anwender des Materials sind, beziehen wir uns auf die Bestätigungen unserer Lieferanten, mit denen wir stetigen Kontakt halten und bei Änderungen und Abweichungen umgehend informiert werden.
Aus heutiger Sicht und aktueller Information unserer Lieferanten sind die aufgelisteten Stoffe nicht oder nicht über den zulässigen Vorgaben enthalten.

RoHS Declaration of Conformity to EU Directive 2015/863(ROHS 3)

Dear Ladies and Gentleman,

we hereby confirm that our products comply with the following requirements of RoHS Regulation 2011/65/ EU ROHS 3 for use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment: max. 0,1 % by weight.

Lead (0,1%)

Mercury (0,1%)

Cadium (0,01%)

Hexavalent chromium (0,1%)

Polybrominated biphenyls (PBB) (0,1%)

Polybrominated biphenyl ethers (PBDE) (0,1%)

Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0,1%)

Butyl benzyl phthalate (BBP) (0,1%)

Dibutyl phthalate (DBP) (0,1%)

Diisobutyl phthalate (DIBP) (0,1%)

Due to the fact that we are the processor of the material, we refer to the confirmations of our suppliers. We are permanently in touch with our suppliers and daily updated in case of changes and deviations.

From today's perspective and latest information the listed substances are either not or do not exceed the allowed standards.

Mit freundlichen Grüßen
Best regards

Plastro Mayer GmbH

Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig
Document was created electronically and is valid without signature